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A VEREADORA QUE ESTA SUBSCREVE

REQUER QUE, APOS TRAMITAçÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo MuNrctPAL JerrRson Lutz
ToMAzoNr A sEcurNrE lNDtcAçÀo:

"Que seja reinstalada em novo local, a lixeira de uso comunitário, instalada
nas proximidades da Escola Municipal Senador Filinto Muller - Areado "

Tal solicitação faz-se necessária para comodidade, organizaçáo e para
que o ambiente escolar não seja afetado pelo mau odor e proliferaçáo de insetos'
uma vez que os moradores circunvizinhos à região utilizam a lixeira
comunitariamente.

Neste sentido solicitamos com a maior brevidade possível a

reinstalação da lixeira em local mais longínquo da escola.

Anexo fotos do local onde está instalada, com sugestão do local para

reinstalação.

Certa de contar com atendimento a nossa solicitaçáo, agradeço.
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Sala das SessÕes, 23 de fevereiro de2021 .
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